

Les Récrés du Musée

S'inscrivant dans la continuité d'actions ponctuelles déjà réalisées en direction du public du champ social, « **Les Récrés du Musée** » est le résultat d'une réflexion menée entre le **Musée en Herbe** et deux associations de terrain, **Savoirs pour Réussir** et les **Restos Bébés du Cœur** afin de favoriser l'accès à l'art et la culture pour tous.

Ainsi de mars à décembre, des ateliers artistiques sont régulièrement proposés aux enfants et leurs mamans ainsi qu'à des jeunes de 16 à 25 ans.

Cette action a reçu le soutien de la DRAC Ile-de-France et de Safran.

